
2006.9.30 
北総生きもの研究会事務局 

（長谷川、斉藤(欠席)、坂巻、相馬な、森田） 

北総生きもの研究会事務局打ち合わせ 
（議題） 
１、北総生きもの研究会の活動内容の確認、現況。 
         （色々やっているので少し整理してみたい・・・） 
２、「北総生きもの研究会」としての月ごとの活動を役員会等でしっかり確認していくこと

が必要 
３、今後のスケジュール 
４、役割分担など 
５、「自然環境調査員養成講座」との関係をもう一度調整する必要があるのではないか 
６、「環境フォーラム」に北総生きもの研究会としてどのように参加するか。 
７、先生からお借りしているカメラで撮った写真の外部利用について 
８、北総里山クラブのガイドの校正について 
 
１）、議題１、３、５ 

・「自然環境調査員養成講座」は、2006 年度で終了、2007 年度は、「北総生

きもの研究会」としての活動になる。（一本化される。） 
・2007 年度北総生きもの研究会として、長谷川先生より以下提案を、進めていくのはど

うか。 
・市民調査員としての自然環境調査のまとめ 
・自然環境調査報告書（プロ）を市民へ周知してもらうための概要版（2～3 ペー 

ジ）の作成 
・市内案内マップ 
・ガイドツアー（１回/１月）（例えば：谷田ガイドツアー）など 

 
【今後のスケジュール】 

10 月 14 日（土） 植生調査実習（千葉県中央博物館 平田先生） 
11 月 4 日（土） お休み 
11 月 11 日（土） 環境調査から分かること生態調査（金子さん） 
11 月 20 日（月） 地衣類（千葉県中央博物館 原田浩先生） しろい環境塾と共同 
11 月 25 日（土） コーディネイター論（自然保護協会 広廣瀬さん） 
12 月 2 日（土） 手賀沼・鳥調査実習（中山聖子さん） 
12 月 23 日（土） 分布図の作成 
１月 13 日（土） 分布図調査 



１月 27 日（土） 環境フォーラム 

２月 10 日（土） 湧水調査 
３月 ３日（土） 保全エリアの資料作成 

 
２）、議題６ 「環境フォーラム」に北総生きもの研究会としてどのように参加するか。 

・「環境フォーラム」の中で、北総生きもの研究会でどうするかという内容が求められ

た場合、もちかえり、会の中で話し合う。必要に応じて定例会を行う。 

 

３）、議題７ 長谷川先生からお借りしているカメラで撮影した写真の活用について 

・活用に関しては制限なし。ただし、誰が撮影したか、例えば、森田考恵（北総生きも

の研究会）と出所を記入する。（生きもの種類など、写真の内容責任を明確にするため） 
・活用することに制限が生じる場合（版半権が生じる場合）があります。その場合は注

意してください。長谷川先生にご相談ください。 
 
４）、議題８ 北総里山クラブのガイドの追加・校正について 

・北総里山クラブのガイドに以下の資料を追加（☑）したらどうか。 
 

武西・谷田地区の保全に関する 7団体による勉強会  2006．7.15．  
２）－２武西・谷田地区の自然環境保全施策 

☑・環境学習の拠点 
☑・営業 
☑・生物の保護 
☑・生態系の保全・ゾーニング 

・写真 

 
 
 
 
 
 
 
 

・ガイドブックの内容の追加をみなさんにたのみます。（長谷川先生より） 


